

Ivry-sur-Seine, le 07 décembre 2022

Les jeunes personnes exilées qui campaient sous le pont Mandela, puis devant le conseil d'Etat, ont été mises à l'abri ce matin.

Un mois après la mobilisation organisée devant la préfecture du Val-de-Marne, l'évacuation – mise à l'abri du campement « Liberté » a eu lieu ce mercredi matin. Après plusieurs mois passé dans les abris de fortune situés sous le pont Mandela dans notre ville, puis devant le conseil d'Etat, tous les jeunes présents ce matin sur le campement ont été pris en charge.

La mobilisation des associations, des citoyen-ne-s, des parlementaires et des élu-e-s locaux-ales auprès de la préfecture aura permis d'obtenir **près de 300 mises à l'abri avec un accompagnement social et médical.**

Face à l'urgence, la ville d'Ivry prend sa part à la nécessaire solidarité. **Les services communaux ont aménagé le gymnase des Epinettes pour accueillir 160 jeunes, les autres ont été orientés vers d'autres sites en Ile-de-France, pour une durée d'un à deux mois.** C'est le délai demandé par l'opérateur social mandaté par l'Etat pour faire un point de la situation et de l'état de santé de chaque jeune. **Ce travail doit permettre une orientation vers des structures plus pérennes. La municipalité en lien avec les associations reste mobilisée en ce sens.**

Depuis plusieurs mois, l'objectif de la municipalité a été constant : que les jeunes soient mis à l'abri et n'aient plus à dormir dans le campement de fortune sous le pont Mandela.

Cette mise à l'abri démontre que la mobilisation commune des collectivités, des associations et des citoyen-ne-s en lien avec les services de l'Etat, permettent d'agir concrètement en faveur de l'hébergement.

*Contact presse : Lucien BETHUNE--MONCOURTOIS - 06 15 65 72 46
lbethunemoncourtois@ivry94.fr*

www.Ivry94.fr

www.facebook.com/ivry94

www.twitter.com/mairieivry